



Mi Universidad

Nombre del Alumno: Vanessa Carolina Gómez Pinto.

Nombre del tema: Estereotipos de género en la sociedad.

Parcial: 3.

Nombre de la Materia: Sexualidad y Genero

Nombre del profesor: Paola Jacqueline Santos Albarrán

Nombre de la Licenciatura: Psicología.

Cuatrimestre: 8

Estereotipos de género en la sociedad

Introducción

El tema de los estereotipos de género es un tema muy antiguo ya que desde generaciones atrás han venido marcando este tema de manera natural, cabe mencionar que es un constructo social en el cual se engloban muchos factores como es la educación, religión, cultura, economía, lengua etc. Todo esto es una construcción que ellos han ido formando desde su conocimiento o creencias tomando en cuenta la religión y cultura ya que estos dos aspectos son de carácter muy importante para la sociedad y el ser humano sin dejar la educación ya que no todos tienen la oportunidad de poder ir asistir a la escuela y no solo las mujeres, sino también los hombres por lo cual es una gran barrera para que ellos puedan tener conocimientos sobre dichos temas y así poder combatir poco a poco las ideologías que han venido a afectar de muchas maneras a la sociedad en general.

Desde muchos ámbitos podemos identificar los estereotipos de género y muchas veces es de manera inconsciente y esto sucede porque cada vez son más marcados los roles que como sociedad esperan de una persona dejando a un lado las creencias y su integridad de la persona.

Desde las cosas más simples hasta las cosas más complejas llevan un estereotipo que es asignada por la misma sociedad.

Desarrollo

Es triste y preocupante a la vez ver que desde hace siglos de años nos hemos encontrado con ciertas limitaciones para las personas muchas veces por falta de recursos, lengua, creencias o por el sexo que cada uno tiene.

Desde la limitación de una educación digna hasta una vida digna y esto se debe a que muchas veces a las mujeres se les ve como un objeto ya sea sexual o un objeto que debe estar sujeto a una autoridad y muchas veces este es el principal causante para que las mujeres sigan sufriendo de maltratos físicos, psicológicos, económicos entre otros porque lamentablemente al sexo femenino lo han vulnerabilizado en gran manera que cada vez es más difícil poder salir de dicha situación que puedan estar pasando.

Hay que mencionar que las generaciones de antes tenían la mentalidad que las mujeres estaban destinadas a quedarse en casa para ayudar a las labores domésticas mientras que los hombres

salían a tener una educación o a trabajar porque ellos se les asigna el papel de ser los proveedores de la casa.

Cuando en realidad hombres y mujeres tiene los mismos derechos. Al hablar de estereotipos nos encontramos con una serie de requisitos estipulados por la sociedad para ser bien vista y no defraudar a las generaciones anteriores y esto se presenta desde comentarios hasta acciones pequeñas, por ejemplo:

Definir los colores para niños y niñas

Juguetes

Aficiones

O el simple hecho que se presenta cuando los papas están en la espera de un bebe, desde ahí empieza un estereotipo social que es un debate sobre el sexo del bebe porque el padre quiere tener a un hijo para que le enseñe a manejar bicicleta, se vista como el, se llame como el entre otras cosas mientras que la madre espera una hija para poder comprarle vestidos, faldas o sea como otra muñeca con la diferencia que es de carne y hueso, o viceversa.

Al ingresar a la escuela el menor se encuentra con otra lista de estereotipos que esperan de el lo cual para el menor no lo puede comprender por la edad tan corta que tiene, pero de manera inconsciente los padres y medio en el cual se desarrolla se lo va inculcando para que cuando el sea una persona mayor pueda tener ciertas características que la sociedad le pide para ser aceptado de una manera que no lo dañe.

Los estereotipos es una construcción social la cual está compuesta por la religión, educación, clase social entre otras cosas más por lo cual cada vez cuesta un poco más el querer hacer un cambio porque es entender que ellos fueron educados y se desarrollaron de esa manera y ellos verán bien como están educando a sus hijos o hijas dejando a un lado que muchas veces pueden estar lastimando sentimientos, o de manera psicológica y llegar afectar de manera social.

Conclusión

Para querer cambiar a una sociedad que ha tenido muy marcado los estereotipos sociales es un trabajo muy difícil pero no imposible porque podemos cambiar a las generaciones presentes que viene creciendo ya que ellas serán las próximas generaciones que presentarán las mismas

problemáticas o problemas más complejos y esto se puede disminuir poniendo muchas ganas principalmente de personal que esté capacitado para poder impartir pláticas sobre la evolución de los seres humanos englobando las necesidades que tanto hombres como mujeres presentan y de manera pequeña podremos ver los cambios que ira teniendo la sociedad.